Une course de côte plus accessible cette année

près une édition 2008 compliquée en raison de la pluie, la course de côte 2009 d'Arques Auto Sport a tenu ses promesses. Les organisateurs planchent déjà sur la prochaine épreuve programmée le 5 septembre 2010. Ils ont pour objectif d'attirer un plus grand nombre de pilotes, ont-ils expliqué lors de l'assemblée générale de l'association qui se déroulait dimanche dernier en mairie d'Arques.

La côte d'Arques a accueilli 66 participants en 2009. « Nous espérons faire mieux cette année, souligne le président Michel Lapôtre. Pour cela, nous allons diminuer le prix de l'engagement qui passera de 125 à 100 euros. Le sport automobile coûte cher et nous allons favoriser la participation du plus grand nombre de pilotes à la 26e édition ».

Comme les dirigeants arquais ne sont pas des magiciens, ils financeront la diminution du prix d'engagement en ne distribuant aucun prix en espèces. Arques Auto Sport distribuait environ 3 000 euros de primes en 2009 et se contentera de coupes cette année. « C'est ce qui



Les membres de l'association Arques Auto Sport sont motivés pour réussir une bonne 26e édition de la course de côte.

se passe déjà en Basse-Normandie, reprend Michel Lapòtre. Cela n'empêche pas les organisateurs d'accueillir 70 à 80 participants en moyenne. Nous voulons faire revenir des pilotes à Arques. Il y a des jeunes qui ne peuvent pas sunivre et nous voulons les aider ».

En plus de favoriser la pratique de masse, les dirigeants arquais savent pertinemment que leur bonne organisation et le tracé de la côte attireront aussi les gros bras habitués à batailler pour la gagne. Par ailleurs, Arques Auto Sport organisera son traditionnel loto le 28 mars prochain à la salle des sports de la commune. L'édition 2009 a été décevante, tout comme la soirée de l'écurie. La aussi, une meilleure participation est attendue cette année.

« Votre association est toujours très active »

Avec 25 adhérents, l'effectif d'Arques Auto Sport est stable. Il permettra en tout cas à l'association de prêter main-forte aux organisateurs du rallye tout terrain organisé en vallée de la Scie du 17 au 19 septembre 2010. Le président de l'ASA (Association Sportive Automobile) du Pays de Dieppe Claude Siméon a salué une nouvelle fois le dynamisme d'Arques Auto Sport: « Même si l'année 2009 a été compliquée pour vos finances, votre association est toujours très active. L'ASA vous soutiendra une nouvelle fois en 2010 ».

Par ailleurs, Claude Siméon a rappelé le calendrier des manifestations auxquelles participera l'ASA Pays de Dieppe mais aussi les normes de sécurité qui sont imposées aux pilotes par la Fédération Française de Sport Automobile. Ces mesures sont coûteuses mais elles ont pour objectif de diminuer le nombre de morts sur les compétitions.